

フシ.メディア定期新聞第4号 7月26日(土)

今回は田原本町 ぎおん祭のアンケートを取りました。

全体(5分の~)	
FSouma(5分の4)	
ANAのスープ美味すぎ(5分の4)	
中村、(5分の4)	
ガイ多すぎ(5分の2)	
俺(5分の4)	
屋台でいろいろ買いましたか?	なにか買って食べましたか?(食べ歩きでもOK)
FSouma(いいえ)	FSouma(ポテト 焼き鳥)
ANAのスープ美味すぎ(はい)	ANAのスープ美味すぎ(唐揚げ ポテト 焼き鳥)
中村、(はい)	中村、(焼きそばなど)
ガイ多すぎ(いいえ)	ガイ多すぎ(人の食べ物ちょっとずつ食べてたら食費ゼロ)
俺(はい)	俺(当たり前だろw)
人は多く感じましたか?(5分の~)	全てを通しての感想をお願いします。
FSouma(5分の5)	FSouma(人が多くて何を買うか悩んだけど吹奏楽部を見てあまり買っていなかった。)
ANAのスープ美味すぎ(5分の5)	ANAのスープ美味すぎ(人多すぎ意味わからんて吹部の演奏神すぎお疲れ様でした)
中村、(5分の5)	中村、(なかなか楽しかったかな)
ガイ多すぎ(5分の5)	ガイ多すぎ(普)
俺(5分の5)	俺(ここに入らないので、下に書かせていただきました。)

夏祭りに行つきました。梅雨も明け、蒸し暑い日が続いていたけれど、お祭り会場に着くと、そんな不快な暑さも吹き飛ぶような熱気に包まれていました。

会場にはたくさんの屋台が軒を連ね、食欲をそそる香りが漂っていました。フ牛タンやポテト、やきそばにクレープ。どれもこれも魅力的で、目移りしてしまいます。ひとまず定番のポテトを購入し、アツアツのポテトを頬張りながら、浴衣を着た人たちで会場をゆっくりと散策しました。そして、今回の夏祭りで特に楽しみにしていたのが、自分の通っている中学校の吹奏楽部の演奏でした。やぐらの近くに設けられたステージには、見慣れた制服を着た部員たちが楽器を構えていました。練習の成果が存分に発揮された、素晴らしい演奏に聞き入ってしまいました。知っている曲が演奏されると、会場からも手拍子が沸き起り、一体感が生まれていましたね。彼らの演奏が、お祭りの活気を一層盛り上げてくれています。

皆さん、アンケートのご協力ありがとうございました。屋台でいろいろ買ったり、あまり買わなかったり、人それぞれです。ステージで吹奏楽部が演奏していたのもよく、祭りを盛り上げてくれていました。



では、祭りでどんな様子だったのか…深瀬カメラでお届けします。



到着したら、西田さんが
なんか自分の飲み物をリ
ュックから出していました。

何を出していたか、そこ
まで覚えていません



回っていたら、部活の後
輩さんに会いましたね。
西田さんは後輩さんを撮
影者していましたね…



みんながクレープやカス
テラを食べているとき、
「さあ、行くぞ。」って
いう顔をしていました



西田さんはみんなを待つ
「はよしてくんないかな
…」って感はちょっと怖
い顔をして待っていましたw



大悟さん、来夢さんはく
じ引きをしていました。
どんなのが当たったので
しょうか？



大悟さんは、くじ引きで
剣があたりこの写真で表
現すると、「お前を○す」
っていう感じです。



2人とも剣と面白いメガ
ネが当たりましたw
そしてもっと怖くなりました。



3人とも武器持ってたw
1人はうちわで2人は同じ
剣もっていた…
次回、広報部シす。

まだ写真はいろいろありますが、ほかの予定もあるのでここまでにします。

次の予定は7月28日(日)に「国宝」をユナイテッドシネマで視聴、8月3日(日)に「東京MER南海ミッション」をユナイテッドシネマで視聴、8月10日、17日のどちらかに第2回クイズ大会があります。クイズ大会は予定が決まり次第ご連絡いたします。

最後に…



社長がかけたら…

それで剣を振り回していたら怖いかも…
(あくまでも予想です。)